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                                                  编号：2022013 

投资者关系活动类别 

 

■特定对象调研        □分析师会议 

□媒体采访            □业绩说明会 

□新闻发布会          □路演活动 

□现场参观  

□其他（请文字说明其他活动内容） 

活动参与人员 

华安证券 谭国超、李昌幸 

桂林三金董事长 邹洵 

桂林三金董秘   李云丽 

时间 2022年 11 月 02日 

地点 桂林三金药业股份有限公司会议室 

形式 线上交流 

交流内容及具体问答

记录 

1、董秘李云丽介绍公司三季报情况 

  各位投资者大家好，公司克服疫情影响，通过大力营销

与精益管理，2022年前三季度营业收入为 14.39亿元，比

上年同期增长 14.60%；扣非净利润为 3.05 亿元，同比增

长 24.33%。公司拟每 10股派发股利 4元(含税)，谢谢。 

 

2、二线品种眩晕宁、脑脉泰的销量是否也受到疫情影响？ 

  国内疫情反复，公司二线品种也或多或少受到影响，但

是这些影响是局部的，我们通过其他正常运转的省份来弥

补，尽量将影响降到最低，完成全年既定目标，谢谢。 

 

3、三金片无糖型颗粒的推广会不会受到影响？ 

   三金颗粒现在各个省份是有价格优势的，今后主打处方

药市场，按照计划先在重点省份推进之后逐步扩展到全国，

目前计划正在稳步推进中，但是需要一些时间，谢谢。 

 

4、在 OTC端，公司的备货和库存会不会受到疫情影响？ 

  之前聊过，疫情对社会经济的影响是方方面面的，公司

现在主要针对疫情过后的时段做大量工作，主要是调整对

经销商的一些政策，比如放宽回款到年底、加大供货力度

等等，力争将影响降到最低，谢谢。 

 

5、国家政策落实到企业端体现在哪些方面？ 

  国家政策的落地在企业端体现往往会受到地方财政的影

响，我们看到国家对中成药一直都是扶持与鼓励的，一般

不会马上有所体现，但是长期来看是向好的。谢谢。 

 

6、白帆生物的海外订单会不会受到影响，现有订单多久才



能兑现？ 

  白帆生物的订单还是以国内的为主，因此影响很小，目

前启动美国的 FDA 认证，争取海外订单，按照目前的订单

量我们大概要 18-20 个月能消化完，而且期间还会有新的

订单。谢谢。 

 

7、公司为什么有信心进入生物制药领域？ 

  从公司战略上来讲，公司矢志成为国内先进的医药集团，

对生物制药领域肯定要涉入，形成一个完整的闭环。公司

在医药行业有几十年的沉淀，有自己的营销团队和渠道，

现金流也比较充裕，再加上三金品牌的加持，这些都是我

们做好生物药的信心来源，谢谢。 

 

8、宝船的研发团队搭建得怎样，如何留住人才？ 

   目前宝船的研发团队大部分是国内优秀的生物药专业

人才，有一部分是海外归国的博士，今后争取吸引海外的

专家进入。目前考虑进行一些股权激励，将公司利益与个

人利益进行一定捆绑，招得来人，留得住人。谢谢。 

 

9、董事长邹洵总结 

感谢大家对桂林三金的支持与关注，三金一直专注于自

己的本业，经过几十年的发展，积累了坚实的基础，我们

有信心继续做强做大，实现新的飞跃，也欢迎广大投资者

到公司调研考察，谢谢大家！ 

关于本次活动是否涉

及应披露重大信息的

说明 

无 

活动过程中所使用的

演示文稿、提供的文

档等附件（如有，可

作为附件） 

无 

 


